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Aos 27 (vinte  e sete) dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três 
(2023), às nove horas (09:00), presentes os vereadores: Valdeni Amaro da Silva, 
Luís Eládio da Silva Júnior, Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luiz de 
Albuquerque Lucena, Heitor Robson de Araújo Amorim, João Lourenço de 
Omena, Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de Lima Moreira. Com falta justificada 
o Exmo Vereador Fernando Antônio Lucena Malta, a Exma Vereadora Larissa 
Alessandra Santos de Almeida e o Exmo Vereador Jackson Crisóstomo de 
Almeida. O Presidente em exercício Valdeni Amaro da Silva, convoca a 
Vereadora Tanúsia para fazer parte da mesa como vice presidente, a Vereadora 
Kalline Coimbra Melo para fazer parte da mesa como primeira secretária e o 
Exmo Vereador Luís Eládio da Silva Júnior para fazer parte da mesa como 
segundo secretário. O Presidente em exercício, declara aberta a 28ª sessão 
ordinária, do 2º semestre, do 3º ano legislativo e solicita ao 1º secretário a 
chamada dos senhores vereadores e vereadoras. Logo após, solicita a leitura da 
ata da sessão anterior, após a aprovação da ata por unanimidade, o Presidente 
em exercício solicita ao 1º secretário a leitura do expediente, com a matéria a 
seguir: 1. OFÍCIO Nº 125/2023-SEMEC, AO GABINETE DA VEREADORA SRª 
TANÚSIA DE LIMA MOREIRA. ASSUNTO: RESPOSTA DA INDICAÇÃO 06/2023. 
O Presidente em exercício concede a palavra aos Srs. Vereadores e Sras. 
Vereadoras sobre o expediente. Não havendo quem queira falar, o Presidente 
em exercício solicita ao 1º Secretário a revisão da chamada dos Senhores 
Vereadores e Senhoras Vereadoras.  Presentes os vereadores: Valdeni Amaro 
da Silva, Luis Eládio da Silva Júnior,  José Luiz de Albuquerque Lucena, Heitor 
Robson de Araújo Amorim, João Lourenço de Omena, Kalline Coimbra Melo e 
Tanúsia de Lima Moreira. Na ordem do dia, o Presidente em exercício coloca 
em votação a seguinte matéria: 1. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 18/2023 
DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ LUIZ DE ALBUQUERQUE LUCENA, 
SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, 
PARA QUE SEJA REUTILIZADO O SISTEMA DE ILUMINAÇÃO ANTIGO DO 
ESTÁDIO MUNICIPAL MANOEL MOREIRA, NO CAMPO DO POVOADO SÃO 
JOÃO DE DEUS, TENDO EM VISTA QUE SERÁ INSTALADA UMA NOVA 
ILUMINAÇÃO EM LED NO REFERIDO ESTÁDIO DESTE MUNICÍPIO, PODENDO A 
ILUMINAÇÃO ANTIGA SER REAPROVEITADA, JÁ QUE SE ENCONTRA 
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FUNCIONANDO PERFEITAMENTE. APROVADO POR UNANIMIDADE. O 
Presidente em execício concede a palavra aos Srs. Vereadores e Vereadoras 
para explicações pessoais. Com  a palavra o Exmo Vereador José Luiz de 
Albuquerque Lucena. Saúda a todos. Faz uma explanação sobre a indicação da 
sua autoria, sugerindo ao Sr. Prefeito, para que seja reutilizado o sistema de 
iluminação antigo do estádio municipal manoel moreira, no campo do povoado 
são joão de deus, tendo em vista que será instalada uma nova iluminação em 
led no referido estádio deste município, podendo a iluminação antiga ser 
reaproveitada, já que se encontra funcionando perfeitamente. Faz um apelo ao 
Gestor, sobre a quadra do Povoado João de Deus, onde quem ali reside solicita 
a tela de proteção, tendo em vista que as bolas batem nos fios. Fala sobre o 
evento de sábado, momento bonito e parabeniza os organizadores do evento. 
Faz um cobrança sobre o transporte que leva os estudantes da UFAL, onde tem 
cerca de 16 alunos. Fala que esses alunos estão procurando ser alguém na vida 
e pedem ajuda no transporte que os leva. Fala que domingo, 1º de outubro, vai 
ter eleição dos conselheiros. Deseja boa sorte a todos. E assim se despede. 
Com a palavra o Exmo Vereador Luís Eládio da Silva Júnior. Saúda a todos. Fala 
da verde e das contas absurdas que estão chegando nas residências, fala que a 
população não pode deixar de comer, para pagar as contas de água. UM 
APARTE VEREADOR JOSÉ LUIZ, fala que o que vem acontecendo no município 
de Capela é vergonhoso. Manda a empresa tomar vergonha na cara e respeitar 
a população. O Vereador Eládio, fala que ali não é uma estação de tratamento 
no Otávio Gomes, é fake news, é uma casa de bomba, de tratamento não tem 
nada. Fala que é uma falta de respeito com a população capelense. Fala que 
domingo dia 1º de outubro, haverá a eleição para conselheiro tutelar, deseja 
aos candidatos boa sorte e que vença o melhor. Em nome dos servidores da 
educação, manda um abraço a todos os servidores do município e do estado. E 
assim se despede. Com a palavra a Exma Vereadora Kalline Coimbra Melo. 
Saúda a mesa na pessoa da Vereadora Tanúsia. Parabeniza o Vereador José Luiz 
pela indicação apresentada no dia de hoje.  Faz uma cobrança sobre a antena 
digital, destacando que muitos capelenses não receberam e pergunta se ainda 
conseguem aderir. Parabeniza a todas as escolas municipais de Capela que 
participaram ontém do simulado unificado em preparação para a prova do 
SAEB, que irá acontecer no final de outubro para o início de novembro, onde as 
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escolas serão avaliadas a nível nacional e irão esperar o resultado do novo IDEB 
ano que vem, das escolas municipais. Diz que semana que vem não se fará 
presente na próxima essão, por virtude pois alunos da rede municipal e 
estadual dos anos finais, estarão fazendo a prova do SAVEAL, que é uma prova 
que antecede ao SAEB. Parabeniza a secretária Lucilene, a secretária adjunta 
Hiolanda, toda equipe da secretaria de educação, da coordenadora geral 
Nalmir, que vem dando todo suporte e apoio para as escolas da rede municipal. 
Deseja boa sorte aos conselheiros no próximo domingo. Parabeniza Erlanda, 
Aldair e Vanessa, pela passagem dos seus aniversários. Encerra cobrando o 
transporte da rede municipal  de ensino nas áreas rurais, tendo em vista que 
estão faltando muito.  Parabeniza os organizadores Neto e Ricardo pela noite 
de louvor no sábado. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador João 
Lorenço de Omena. Saúda a todos. Fala da quadra da praça do multirão e pede 
que seja colocada uma tela de proteção e faz um apelo a secretaria de infra 
que atenda esse pedido. Diz que perderam uma ouvinte da Capela FM, que 
acompanha todas as sessões. Deseja sentimentos a toda família da Dona Bilu. 
Fala sobre os alunos da área rural, e frisa que esses alunos não podem ficar 
sem ter aula. E assim se despede. Com a palavra a Exma Vereadora Tanúsia de 
Lima Moreira. Saúda a todos.  Fala sobre a repetidora e diz que conversando 
com o Antônio Farias que é da administração, o mesmo entrou em contato 
com a equipe de São Paulo que faz a manutenção e mesmo falou que assim 
que tiver uma posição, dará um respaldo. Sobre a verde, fala que não tem mais 
o que falar, pois o descaso é total, ocasionando doenças na população, devido 
a desordem com lama, poeiras que a empresa está deixando nas ruas e frisa 
que a população de Capela está a Deus dará.  UM APARTE VEREADOR HEITOR, 
fala que o recomendado é que cada cidadão que foi afetado pela atitude 
irresponsável da empresa, que procure a comarca da cidade, Promotoria, 
Juizado e entre com uma ação contra a empresa, para que ela ela seja 
responsabilizada pelo dano que afetou o cidadão, destaca que entrou com uma 
ação contra a empresa. Fala que os vereadores foram ao Promotor de Justiça 
de Capela e estão aguardando a resposta. A Vereadora Tanúsia, fala que 
domingo haverá eleição do conselho tutelar, momento de todo mundo exercer 
sua cidadania. Pede a Deus que seja um dia da paz e fala que haverá apenas a 
Escola Edite Machado, devido o pouco policiamento.  Deseja boa sorte a todos 
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os candidatos e que venha a vencer aquele que realmente consegue 
desempenhar um papel bom em prol das nossas crianças e dos adolescentes. E 
assim se despede. Com a palavra o Presidente em exercício, o Exmo Vereador 
Valdeni Amaro. Saúda a todos. Parabeniza o Vereador José Luiz, atuante que 
sempre procura a melhoria da população e se destaca no esporte, onde faz 
várias indicações, procurando melhorias para o desportistas de Capela. Manda 
um abraço ao amigo Lirão que fez uma pergunta, sobre a água e o problema da 
verde. Fala que o que a empresa vem fazendo com a população capelense é um 
absurdo. Diz que espera que as palavras dos vereadores e as reivindicações 
cheguem até o judiciário, para que tomem as devidas atitudes. Parabeniza o 
Procurador Dr. Caca, pela passagem do seu aniversário. Faz um apelo ao 
executivo, para que seja colocada a coberta dos quiosques, pois quando chove 
os clientes não vão e os comerciantes não conseguem vender e muitas vezes 
nem abrem. Fala que como feirante, marchante, é cobrado pelos feirantes, em 
relação aos banheiros, pede que atendam esse pedido para diponilizar 
banheiros para os mesmos. Deseja aos candidatos a conselheiro tutelar, boa 
eleição, na paz, na harmonia e que vença o melhor. Parabeniza ao Neto Firmino 
e Ricardo Lucena, pelo evento realizado sábado, evento emocionante, voltado 
a Deus. Pede ao executivo que realizem esses eventos evangélicos, católicos 
em Capela. Deseja boas vindas ao seu filho João Lucas e sua esposa Eduarda, 
presentes em plenário. Pede a Deus que abençoe a todos. E assim se despede. 
O Presidente em exercício encerra a 28ª Sessão Ordinária e convoca os 
Senhores Vereadores e Vereadoras para a 29ª sessão ordinária, a se realizar no 
dia 04 de Outubro de 2023, no horário regimental nesta Casa Legislativa. Eu, 
Mércia Juliana Alves de Lima, lavrei a presente ata, que depois de lida e 
aprovada será assinada pelo Presidente em exercício, Fernando Antônio Lucena 
Malta e o 1º Secretário, Valdeni Amaro da Silva. Plenário  Vereador  Antônio  
Robson  Gomes  de Melo.    Em     27                   de                       Setembro                  
de                                    
2023.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 


